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https://www.100test.com/kao_ti2020/231/2021_2022__E7_94_A8_

E5_A5_BD15_E5_88_c64_231770.htm 中考临近，很多家长非常

关心孩子怎么填报高中志愿。据了解，去年杭州二中录取分

数线最高，一些去年参加过中考的同学谈了当年填志愿心得

。 基础扎实，中考不会“翻船” 翁思源(毕业于杭十三中)：

其实中考不是大家想像的那么变化起伏，中考卷子比较规范

，所以只要平时基础扎实，一般很难“翻船”的。 充分利

用15分政策 金媛(毕业于杭十五中)：去年面对有保送机会，

我一开始有犹豫，后来我还是放弃了保送，自信能考进杭二

中，事实也证明中考成绩和平时月考不会有大出入，而且

降15分的政策很人性。 胡可(毕业于杭十三中)：对中考，我

觉得心态很重要，不要惧怕，人生中接受挑战不是一件很刺

激的事吗？即使有意外，还有降15分的帮助，就读优秀重高

机会很大。 张开成(毕业于采荷中学)：对于第二志愿降15分

这一政策，我开始有些紧张，但是经过分析，如果充分利用

好它，可以对我冲刺理想学校有很大帮助，它让我化压力为

动力，“背水一战”给我带来更好的成绩。 100Test 下载频道
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